

MUSIC ALFRESCO



FREITAG 4. AUGUST 2017
FESTIVAL ZELT, BAHNHOFPLATZ
16:00 UHR

EINTRITT FREI

[D] Wir begrüßen Sie in unserem Festivalzelt zu einem musikalischen Nachmittag mit dem Robin Mark Quartett, welches das «Schwyzerörgeli» in den Kontext von Jazz, Folk Pop und Improvisation stellt, sowie mit dem RCM Brass Quintet and The Lund Student Singers.

[E] Join us for an afternoon of informal music making in the Festival Tent whilst enjoying refreshments served by the Hotel Alpina: Enjoy jazz, folk, pop and classical music with the Robin Mark Quartet, RCM Brass Quintet and The Lund Student Singers.

KÜNSTLERGESPRÄCH / ARTIST TALK



FREITAG 4. AUGUST 2017
HOTEL VEREINA
17:00 UHR – englisch /english

EINTRITT FREI

[D] Håkan Hardenberger spricht mit dem künstlerischen Leiter David Whelton über seine aussergewöhnliche Karriere und die Entwicklung seiner Beziehung zum Malmö Symphony Orchestra als ihr Dirigent. Das Gespräch wird in Englischer Sprache geführt.

[E] Håkan Hardenberger joins Artistic Director David Whelton to discuss his extraordinary career and developing relationship with the Malmö Symphony Orchestra as a conductor. The Artists Talk will conclude with a Q&A session. The interview will be in English.